



HÔPITAL GÉNÉRAL DE MONTRÉAL THE MONTREAL GENERAL HOSPITAL

1650 AVE CEDAR, MONTRÉAL, QUÉBEC H3G 1A4 (514) 937-6011
Pour diffusion immédiate

Communiqué de presse

L'Hôpital général de Montréal accorde son appui à la Fondation Marie-Robert pour la recherche sur les traumatismes crâniens

Montréal, le 22 octobre 1996. - La direction de l'Hôpital général de Montréal s'associe à la recherche sur les traumatismes crâniens en accordant son appui à la Fondation Marie-Robert. Le directeur général de l'Hôpital général de Montréal, monsieur Gérard R. Douville, a témoigné ainsi de l'intérêt pour un centre de traumatologie d'appuyer une fondation dédiée à la recherche sur les traumatismes crâniens.

« Le réseau structuré par la Fondation Marie-Robert en constituant un partenariat avec les six centres de traumatologie au Québec s'inscrit bien dans les tendances sociologiques actuelles de créer la synergie autour d'une problématique et d'agir en symbiose avec le milieu », a constaté avec enthousiasme monsieur Douville.

« La recherche demeure définitivement la pierre angulaire au chapitre de la traumatologie, et la société toute entière est interpellée par la responsabilité de dispenser les meilleurs soins et toute l'assistance nécessaire pour la réinsertion des traumatisés », a ajouté monsieur Douville.

L'Hôpital général de Montréal, l'un des partenaires du Centre de santé de l'Université McGill, entend jouer un rôle actif au sein de cette alliance initiée par la Fondation Marie-Robert.

-30-

Source :

Jóan Lamontagne
Direction des communications
Hôpital général de Montréal
Téléphone : (514) 934-8097